

## СОДЕРЖАНИЕ

		Стр.
Ст. Станев	Основная концептуальная разница между Системой национальных счетов (СНС) и Балансом народного хозяйства (БНХ) и ее отражение на статистические характеристики производственной активности. . . . .	3
П. Найденова	Неформальные секторы при изменении системы отчетности . . . . .	21
Н. Янева	Теоретические проблемы использования взвешенной суммы индивидуальных прогнозов в качестве способа комбинирования прогнозов . . . . .	34
<b>ИСТОРИЯ СТАТИСТИКИ</b>		
Д. Балеvски	Статистика в период управления НР Болгарии Антоном Юговым (1956 — 1962 гг.) . . . . .	54
<b>ЛЕКЦИИ И КОНСУЛЬТАЦИИ</b>		
И. Сыкова	Исследование связей в социально-экономической области . . . . .	63
<b>ИНФОРМАЦИИ</b>		
П. Н.	Интегрированная статистика женщин . . . . .	79

## CONTENTS

St. Stanev	Basic Conceptual Differences between System of National Accounts and the Material Product System and its Repercussi of the Statistical Characteristics of Production Activity. . . . .	3
P. Naydenova	Informal sectors as Affected by Change in the System of Accounts . . . . .	21
N. Yaneva	Some Thebretical Problems Relating to the Use of Weighted Sum of Individual Prognoses as a Means of Combining Prognoses . . . . .	34
<b>HISTORY OF STATISTICS</b>		
D. Balevsky	Bulgarian Statistics during the Administration of Anton Yugov (1956 — 1962) . . . . .	54
<b>LECTURES AND CONSULTATIONS</b>		
Iv. Saykova	Study of the Ties in the Socio-economic Sphere . . . . .	63
<b>INFORMATIONS</b>		
P. N.	Integrated Statistics for Women . . . . .	79